

* * * Kochlicher Knackwürstchen, à Stück 6 Pf., empfiehlt

E. F. B. Lorenz, Fleischergasse Nr. 246.

Bekanntmachung.

Daß von heute an täglich Mittags und Abends warm gespeist wird, mache ich hiermit bekannt.
Chr. Eichler zum goldenen Horne.

Einladung. Heute, Mittwoch den 28. Decbr., findet ganz stark besetzte Tanzmusik im Locale zur grünen Linde statt. Unter mehren neuen Tänzen kommen zur Aufführung Paulinen-Galopp, so wie ein Walzer, dem König von Neapel gewidmet, von Lanner. Um zahlreichen Besuch bitten
S. Friedel und das Musikchor von S. Wünsche.

Concert

im Saale des Peterschießgraben heute, Mittwoch den 28. December, Ouverture zu Tell, Chor der Jäger aus dem Nachtlager, Duett aus der Judin, Erinnerung an Dresden, Walzer von Mittel ic. Anfang des Concerts ist um 7 Uhr, des Tanzes um 8 Uhr.

Das Musikchor von J. Lopiſch.

Einladung.

Zu meinem heutigen Concerte werde ich mit Schweinsknochen nebst andern warmen Speisen bestens bedienen. Um gütigen Besuch bittet

A. B. Schmidt, Peterschießgraben.

Concert-Anzeige.

Von heute an beginnt die Musik des Abends auf meinem Kaffeehause von dem vereinigten Stadtmusikchore, und wird die Messe hindurch jeden Abend statt finden.

Alle Abende, so wie Mittags von 12 Uhr an wird bei mir à la carte und Mittags 41 Uhr à table d'hote gespeist. Um zahlreichen Zuspruch bittet

E. S. Klaffig, Cafetier, Katharinenstraße Nr. 394.

Einladung. Heute, Mittwoch den 28. d. M., ladet zu Tanzvergnügen und Schweinsknochen mit Klößen und Sauerkraut seine Söhner und Freunde ergebenst ein
A. Münzner, zur grünen Linde.

Einladung.

Heute Abend ladet zu Schweinsknochen mit Klößen, Meerrettig und Sauerkraut ergebenst ein

J. Berger, Petersstraße Nr. 122.

Einladung.

Zu vorzüglich gutem Sahliser Lagerbiere ladet ergebenst ein
Carl Keerl im Schützenhause.

Heute, Mittwoch den 28. December,

Concert im Saale zu Krügers Bad,

wozu ein geehrtes Publicum ergebenst einladet

das Musikchor von C. F. B. L.

Concert im großen Auhengarten

heute, den 28. Decbr., wozu ergebenst einladet

das vereinigte Stadtmusikchor.

Verloren wurde den 24. dieses auf der Promenade zwischen dem Hasse'schen und Thomas-pfortchen eine grüne Taffetschürze, und wird der ehrliche Finder gebeten, dieselbe gegen eine angemessene Belohnung an den Hausmann in Nr. 1091 abzugeben.

Verloren wurde am 1. Feiertage früh aus der Peterskirche bis Ende der Katharinenstraße ein weißleinwandenes Schnupftuch mit breitem Saume, Spitzchen, Besatz und den Buchstaben A. F. No 1 in gothischen Lettern nebst einer Krone geflickt. Der ehrliche Finder wird gebeten, dasselbe gegen eine angemessene Belohnung an den Hausmann in der Katharinenstraße in Nr. 664 abzugeben.